



Pico de sexta ola de Covid-19 llegará en enero a México: especialistas

RAFAEL ORTIZ

En estos momentos el **Covid-19**, la **influenza estacional** y el **virus sincicial respiratorio** son las principales causas de las **enfermedades respiratorias** y ello ha traído un incremento sustancial en el número de casos en las últimas semanas, las ciudades en México que han registrado más casos de coronavirus son: **Ciudad de México, Tabasco, Quintana Roo, Yucatán, Nuevo León**, mientras que los grupos de edades en donde se han reportado más casos van de los **18 a 29 años, 30 a 39, y de 40 a 49 años**.

De acuerdo con el coordinador de la Comisión Universitaria para la Atención de la Emergencia de Coronavirus, **Samuel Ponce de León**, detalló que se espera que **el pico de la sexta ola de Covid-19 en México se dé durante la primera quincena de enero**.

En ese contexto, el repunte de casos de Covid-19 en México se concentra en tres grupos de edad durante las cinco semanas más recientes, según cifras de la Secretaría de Salud federal sobre la evolución de casos positivos de coronavirus.

"La sexta ola de Covid-19 en México sumó 25 mil 445 casos y 106 muertes en una semana, de acuerdo con el Informe Técnico Semanal de la Secretaría de Salud federal; además, actualmente, se reportan 28 mil 547 casos activos de Covid-19 en México, es decir, se trata de personas que mostraron signos y síntomas de la enfermedad en los últimos 14 días, el reporte de la Secretaría de Salud más reciente establece incre-

mento de la tasa de casos activos por cada 100 mil habitantes, por entidad federativa. Incluso, la gráfica destaca a la Ciudad de México y Tabasco en un tono naranja, mientras que Quintana Roo aparece en color amarillo y Yucatán en verde oscuro, el resto de entidades se muestran en verde claro.

"La distribución por sexo en los casos confirmados muestra un predominio en mujeres (53.3 %).

"La mediana de edad en general es de 38 años", agrega el Informe Técnico Semanal de casos de Covid-19 en México.

